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柏尾小学校で道路に係る講演会を行いました 

 １月２７日（金）、柏尾小学校６年３組の社会科学習授業で講演を行いました。 

この講演は、昨年の３月に柏尾小学校の新通学路が開通したことから、「なぜ今まで新通学路ができな

かったのか」をテーマに授業を行いたいとの生徒さんの要望を受けて行ったものであり、２７名の生徒さ

んは、土木事務所職員と地域の代表である瀬田会長の話に、熱心に耳を傾けていました。 

昨年３月２９日に行われた新通学路開通式の模様です。以前の通学路は曲がりくねった道路のため、

児童と通過車両との接触事故などが発生していました。 

 新通学路は、平成１８年にスクールゾーン協議会から要望を受けて、地域と一体となって整備したも

のであり、新通学路完成までの経過などを聞いた生徒さんからは、「通学路の工事費用を確保するのは

大変なことだと思いました。」「通学路のなかにある土地の問題など、つくるために解決しなければなら

ない問題がたくさんあって大変だと思いました。」などの意見をいただきました。 


